



Championnat de France minimes football à 8 du 22/05 au 25/05/18

publié le 25/05/2018

Descriptif :

Fin de championnat, des souvenirs, des émotions, des déceptions, mais beaucoup de fierté d'avoir dignement représenté le collège. Merci pour tous vos soutiens.

Voilà, notre championnat de France vient de se terminer. 16h, départ de Ste Tulle. Nous avons la sensation d'avoir réalisé un championnat de qualité et le sentiment de ne pas être passé loin d'un exploit, entrer dans le dernier carré et peut-être jouer le podium. Le sport est parfois cruelle mais c'est ce qui en fait sa beauté.

Les élèves finissent ce tournoi sur une note très positive en gagnant le dernier match 1-0 contre Pouzauges. Les sourires sur les visages permettent de faire oublier notre déception de la veille. Au final nous terminons à une très belle 7ème place sur 16. Une petite marche de mieux que l'année dernière.

Pour rappel les académies de Toulouse (Cahors), Grenoble (Ville la Grand), Metz-Nancy (Rambervilliers), Amiens (Amiens), Créteil (Choisy le Roi), Versailles (Asnières), Rouen (Verneuil sur Avre), Orléans-Tours (Luce), Clermont-Ferrand (Le Monastier), Rennes (Brest), Corse (Ajaccio), l'île de la Réunion (Le Port), Nantes (Pouzauges), Dijon (Auxerre), Reims (Fayl-Billot) et Poitiers (La Rochelle) étaient présentes sur ce championnat de France.

Le podium a consacré Brest qui bat Choisy le Roi 1-0. La troisième place est pour Asnières.

Bravo encore à notre équipe composée de Mathis P., Mael, Eddy, Antonin, Matisse, Noah, Rafael, Abdel, Mathis B., Sacha, notre coach Chamessedine et notre jeune officiel, arbitre de touche de la finale de ce championnat, Esteban qui s'est vu remettre la qualification Niveau France pour sa qualité d'arbitrage tout au long du tournoi. La Rochelle était un peu présente lors de la finale.

Un grand merci à nos donateurs, nos supporters, les municipalités partenaires, le conseil Départemental, le collège Beauregard et les accompagnateurs M. Fragnaud (gestionnaire du collège, grand fan du beau jeu et de notre équipe), Joan et Axel (Assedu au collège et experts football).

Monsieur Jung, professeur EPS.

Portfolio

